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A N F R A G E von Claudio Schmid (SVP, Bülach) 
 
betreffend Fachhochschulen 
____________________________________________________________________________ 
 
Die Zürcher Fachhochschule ist eine interkantonale öffentlich-rechtliche Anstalt und nimmt seit 
1998 ihren Leistungsauftrag wahr.  
Ein Blick auf die Zahlen zeigt, dass in den letzten Jahren immer mehr Geld für die Bildung aus-
gegeben wurde, insbesondere sind die Bildungsausgaben weit stärker als die Zahl der Schüle-
rinnen und Schüler gewachsen.  
 
Daher stellt sich die Frage, wie viel Geld früher und heute pro Studentin /pro Student durch die 
öffentlichen Mittel der Trägerkantone aufgewendet wird.  
 
Ich bitte den Regierungsrat:  
 
1. Die gesamten Bildungsausgaben für alle vier Hochschulen der Zürcher Fachhochschule  

pro Jahr seit 1998 und sodann die Anzahl der Studierenden zu dokumentieren, sodass die 
jährlichen durchschnittlichen Kosten pro Studentin / pro Student bei allen vier Hochschulen 
herausgelesen werden können.  

 
  
 Claudio Schmid 
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